

## インターンシップ生、茨城労働局で就業体験！

令和5年9月4日、5日、6日

こんにちは！

令和5年9月4日(月)から3日間、私たち大学生2名は、茨城労働局のインターンシップに参加させていただきました。様々な仕事体験や業務説明を通して、私たちは仕事内容や働く職員さんの思いなど、労働行政の業務活動を知ることができました。たくさんの方々に教えてくださった職員の方々には非常に感謝しております！

以下、仕事体験について感想等述べてさせていただきます。



茨城労働局総合庁舎の模型

5日(火)、雇用環境・均等室にて広報活動を体験させていただきました。「X(旧Twitter)」に投稿する文章などを作成しました。実際に広報活動に参加したことで、情報発信の重要性を実感することができました。

6日(水)、ハローワーク水戸を訪れました。「水戸新卒応援ハローワーク」では、大学生や高校生などを対象にした就職のサポートを行っていることを学びました。実際に職業相談を体験し、就職活動について職員さんと話して、アドバイスをいただきました。

今まで抱いていた不安が和らいだと共に、就職活動に向けての意欲が高まりました。今日いただいたアドバイスを胸に、今後の就職活動により一層励んでいきたいです。



ハローワーク水戸の職業相談窓口



フォトレポート作成中！

求人検索を体験しました。新卒や一般求人など、条件に応じた様々な職業を調べることができ、気になる会社の加入保険や、休日の情報についても知ることができます。スマートフォンからも検索できるので、気軽に調べて情報を得ることができます。実際に検索してみると、多種多様な職業がありました。

3日間様々な部署を見て回り、労働者と密接に関わる仕事を行っていることを知りました。その業務一つ一つが労働者や企業の安全や権利を守ることに繋がる重要な仕事であることに気付きました。実際に体験したことで、ただ生活しているだけではわからない職員さんの努力や活躍を間近に感じる貴重な体験をさせていただきました。

\* このフォトレポートは職場体験に参加した学生達で作成しました。